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１ 土井委員
総務課
（庶務）

　前回会議で話題になった大正白稜高校の生徒さんの若い感性
でSNS発信を手伝ってもらう話はその後進展ありましたか？

　SNS発信へのご協力について、大正白稜高等学校の校長に依
頼を行ったところ、快くお引き受けいただきましたので、今後、具
体的に協議を進めてまいります。

その他、ご意見やご質問等
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